

FDP Wetterau

FWD: FDP BEGRÜSST BUNDESWEHR AUF HESSENTAG

19.06.2025

>> Hahn : Wer gegen die Präsentation auf dem Hessentag agitiert, hat die Zeichen der Zeit nicht verstanden oder steht auf der falschen Seite!

>> Unter Leitung des Fraktionsvorsitzenden der FDP Kreistagsfraktion und Parteichef in Bad Vilbel Dr. h.c. Jörg-Uwe Hahn haben Liberale aus Kreis und Stadt die Bundeswehr auf dem Hessentag besucht. Nach der von Altkanzler Scholz zu recht beschriebenen Zeitenwende gehöre die Bundeswehr noch mehr als vorher in die Mitte der Gesellschaft.

>> „Wir sind interessiert an den neuen Techniken und an den Organisationsstrategien der Bundeswehr, wir brauchen eine verteidigungsfähige Truppe, die mögliche Aggressoren gleich ernsthaft abschreckt. Nur so konnten wir den ‚kalten Krieg‘ gewinnen und die Freiheit für die hinter dem ‚eisernen Vorhang‘ eingeschlossenen Mitbürgern auch in der ehemaligen DDR sichern,“ erinnerte der FDP Politiker an den NATO Doppelbeschluss mit seinen friedenschaffenden Folgen.

>> Mit Empörung haben die Liberalen den unsachlichen und durch fakenews gespickten Vorhalt des Bündnisses ‚sogenannter Friedlicher Hessentag‘ zur Kenntnis genommen. Welche Vorschläge habe denn diese ideologisierte Gruppe, oder leugne man die Russische Invasion in die Ukraine? „Wer skandiere, Deutschland finanziert, Israel massakriert, der unterdrücke die Tatsache, dass die Hamas Israel angegriffen habe und einen Holocaust veranstaltet hat. Immer häufiger frage ich mich, auf welcher Seite stehen diese Menschen,“ so Jörg-Uwe Hahn weiter.

>> Gemeinsam mit den Kollegen der Landtagsfraktion habe man sich auch mit dem stellvertretenden Kommandeur des Landeskommmando Hessen Oberst Michael Feiten und dem Jugendoffizier Leutnant zur See Philipp Holzapfel ausgetauscht. „Wir Wetterauer Liberale begrüßen auch den Einsatz von Jugendoffizieren in allen unserer heimischen Schulen,“ so die bildungspolitische Sprecherin der FDP im Wetterauer Kreistag Julia

Raab.